

工事の安全を願って

10/17 はるおかスイミングスクール建設予定地で地鎮祭

株式会社はるおかが運営するはるおかスイミングスクールの建設予定地である岡垣サンリーアイ駐車場で地鎮祭が行われました。当日は、株式会社はるおかや建設事業者などの関係者をはじめ、門司町長も参列し工事の安全を祈願。令和7年4月の開校を目指し、11月ごろから工事が始まる予定です。



学生が見た岡垣町は？

9/30～10/25 大正大学地域創生学部の学生5人による地域実習

地域連携協定を結んでいる東京都の大正大学の学生が岡垣町に滞在しました。学生たちは、まつり岡垣など町内のイベントに参加しながら、実習テーマに沿って取材し、町の自然や人に触れながら地域の魅力や課題を探りました。

17日には役場で報告会が催され、それぞれのテーマに沿って調べた町の魅力や課題を基に、町がより発展するための提案を発表しました。

かわいく、かっこよく、元気よく！

9/28 中部保育所運動会

中部保育所の園庭で運動会が行われました。当日はたくさんの方の前ということもあり、少し緊張した様子の子もたちでしたが、頑張って練習したダンスを元気よく披露しました。子どもたちが一生懸命頑張る姿に、保護者の皆さんからは大きな声援が送られました。



遊び場がパワーアップ！

元松原区が遊具を整備

元松原区がすべり台やブランコなどの遊具を整備。今回は、宝くじの社会貢献広報事業として実施しているコミュニティ助成事業（宝くじ助成金）を活用しました。この事業は宝くじの受託事業収入を財源とし、地域のコミュニティ活動の充実・強化を目的に行われています。

心身ともに健康に

8/8、9/19 運動普及推進会あいあいうみがめ主催のヨガ教室

地域で健康増進や体力の維持向上のため、健康運動の普及活動を行っている「運動普及推進会あいあいうみがめ」が、ヨガ療法士の美和子さんを講師に迎えいこいの里で催しました。参加者は日常生活にも取り入れられる呼吸法や椅子に座ってできるヨガを体験し、心身ともにリフレッシュしました。





校庭に響いた拍手と歓声

10/26 町内の小学校運動会

町内の小学校で運動会が行われました。少し肌寒い日でしたが、元気いっぱいによりーや大玉転がし、ダンス、応援合戦など多様な種目を披露し、応援に来た保護者からたくさんの拍手をもらっていました。精いっぱい頑張った子どもたちは運動会が特別な思い出になったようです。



is loved by everyone

英語教育の充実を目指して

10/15、16 安河内哲也さんが岡垣町を訪問

岡垣町のふるさと大使で、英語教育アドバイザーの安河内哲也さんが来町しました。安河内さんは町内の中学校で英語の授業を行ったほか、内浦小学校と山田小学校の英語の授業を見学。役場で行われた英語教育ワーキング会議では、英語科の先生たちと授業の目的や構成について議論を行い、授業全体を通しての講評もいただきました。町では引き続き、英語教育の充実に向けた活動に取り組んでいきます。



不動産のご相談大募集！

無料査定

家・土地のお探し

空き家の管理

リフォームのご相談

相続のご相談

お部屋探し

現金買取も致します！

株式会社岡垣地建

☎ 093-282-0033

岡垣町中央台 3-1-1

メール info@okagaki-c.com

http://www.okagaki-c.com



宅地建物取引士

三角 貴彦



海老津バスのりば横

広告内容に関しては、広告主に直接お問い合わせください。